

Les 66 élèves hispanisants de 4^{ème} du collège Louis de Chappedelaine de Plénée-Jugon ont participé à un voyage scolaire à Barcelone (Espagne) du 29 mai au 3 juin. Ils étaient accompagnés de 5 de leurs enseignants (Mme Nathalie Cristel et M. Jean-Philippe Rodrigues, professeurs d'espagnol, Mme Anne Lidec, professeur de français, M. Jean-Christophe Dréno, professeur d'Arts Plastiques et M. Emile Maynier, professeur d'EPS) et d'une AVS, Mme Marie Madeleine Boloré.

Ce séjour avait des objectifs à la fois linguistiques (immersion dans des familles espagnoles, interviews dans la rue, achat de son pique-nique au marché de la Boquería...) et culturels (découverte des lieux emblématiques de Figueras et de Barcelone).

Tout au long de cette semaine les élèves ont ainsi pu découvrir la Sagrada Familia, le musée des sciences CosmoCaixa, le stade du Camp Nou...

Ils ont également travaillé autrement et différemment : poésie au Parc Güell, se mettre dans la peau d'un disciple de Salvador Dalí, atelier photographie etc. Les élèves se sont montrés autonomes et responsables, apprenant à s'orienter, à demander leur chemin et à recueillir des informations dans la ville. Ce séjour s'inscrit dans le cadre d'un EPI (Enseignement Pratique Interdisciplinaire) dont la visée est la création d'un magazine numérique.

Légende Photo : Jeudi 1^{er} juin, le groupe a découvert le Parc Güell sous un magnifique soleil, en s'adonnant à des ateliers poétiques et photographiques.